
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 66/2018 
  

 
Requer informações referentes 
sobre moradia popular em Santa 
Bárbara d´Oeste, neste município. 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; vários munícipes têm entrado em contato 

com este gabinete solicitando informações sobre moradias populares; 
 
 
CONSIDERANDO que; existe comentários na cidade que em 

breve o município poderá construir mais casas ; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  Existe a possibilidade da construção de mais casa no 

município semelhante ao Bosques das Árvores? 
 
2º) Se sim, existe uma previsão para a construção, divulgação 

oficial?  
 
3º) Se sim, quantas unidades seriam construídas? 
 
4º) Pessoas que não foram sorteadas e que  já estão cadastradas   

entram automaticamente no sistema de inscrição ou passam por novo 
processo? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de janeiro de 2.018. 
 

 
Celso Ávila 
-vereador- 

 


